

Английская игра в России

О самой интеллектуальной игре с шарами рассказывает Михаил Горба, вице-президент, руководитель направления Private Banking ОАО «Банк «Санкт-Петербург», председатель Комитета по финансовой политике и кредитным организациям Ленинградской областной торгово-промышленной палаты, член Попечительского Совета Северо-западной академии государственной службы, председатель Совета Лиги любителей бильярда, член Президиума Федерации бильярдного спорта России, соучредитель журнала «Покати шаром!», автор научных работ, книг и многочисленных публикаций в СМИ.

Фото предоставлено компанией "Арт-Бильярд"



Дворцовый бильярдный кабинет, XIX век

Пирамида, пул, снукер, карамболь, кайза... Азарт. Спокойствие. Индифферентность. Скука... Спорт, искусство, активный досуг, способ заработать... Захватывающая игра с мощным выбросом адреналина. Медитация и уход в другую реальность. Прекрасный повод для неформального общения. Способ убить время и погонять шары...

Сколько людей, столько мнений относительно того, что же такое БИЛЬЯРД и что вбирает в себя это емкое понятие. Даже место рождения этой древней игры до сих пор точно не установлено. Чего уж говорить о производных вопросах типа: когда на бильярдных киях появилась кожаная накладка, каким образом Петр I завез в Россию бильярд, при каких обстоятельствах уменьшились размеры луз и русские столы приобрели современную классическую форму? Как мне кажется, гораздо важнее констатировать

реальность современной истории: бильярд приобрел всемирную популярность, и наиболее динамично развивается, помимо европейских стран и США, в Китае и бывших странах СНГ. И, конечно же, в России. Для меня бильярд – это и искусство, и спорт, и серьезное жизненное увлечение, на которое я направляю значительную часть своих энергетических и финансовых ресурсов. А также область общих интересов с моими детьми – Матвеем и Кристиной.

Когда объединяются усилия неравнодушных к бильярду людей, обладающих определенным потенциалом и творческими способностями, возникает такой проект, как Лига любителей бильярда. Когда 17 января 2009 года в петербургском клубе «Гермес» стартовал первый турнир под эгидой ЛЛБ, это событие было воспринято бильярдной общиной города с большим воодушевлением. Прошло чуть больше полутора лет, а за это время произошла масса позитивных событий в бильярдной истории Санкт-Петербурга, которые позволяют с еще большей уверенностью позиционировать наш город как бильярдную столицу России. Сеть интернет-киосков, более 1500 турниров, методика и курсы подготовки специалистов по бильярдному спорту, активизация работы тренерских школ и секций, участие в издании журнала «Покати шаром!», книги «Азбука бильярда в картинках», и наконец, самый посещаемый в России бильярдный интернет-портал www.llb.su, на котором вы найдете ответы на любые, самые сложные вопросы. Откроете много нового и интересного, всмотритесь в лица более 7000 игроков и поклонников бильярда, представленных в 37 тыс. фотоработах, более 300 видеосюжетах, а также настроитесь на поэтическую волну и узнаете имена красавиц конкурса Мисс бильярд – 2010. Надеемся, что после всего увиденного и прочитанного, вы совершенно осознанно скажете: Я ЛЮБЛЮ БИЛЬЯРД!



Михаил Горба обучает дочь бильярду

The most intellectual game with the balls is viewed by Mr. Mikhail Gorba, vice-president, head of Private Banking Department of OJSC "Bank "Saint-Petersburg", chairman of the Financial Policy and Credit Institutions Committee of the Leningradskaya Local Chamber of Commerce and Industry, member of Guardianship Board of the North-West Academy of Governmental Service, chairman of the Council of the Non-professional Billiard League, member of the Panel of the Russian Billiard Federation, cofounder of the Pokati Sharom! (Roll a Ball!) paper, author of scientific works, books and numerous publications in mass media.

Opinions differ as to the conception of BILLIARD and what this concise concept absorbs. Even the place of birth of this ancient game has not been determined exactly so far.

Let alone derivative questions like when the billiard cues started to have leather label on them, how Peter the Great brought billiard to Russia, what influenced the reduction of pockets and a modern classical form of the Russian tables.

In my opinion it's of a more importance to acknowledge the facts of modern history: billiard became popular all over the world and is experiencing the most dynamic development in China, former CIS countries apart from European countries and the USA. And of course in Russia.

For me billiard is art, sport and a serious devotion in my life for which I spend a significant part of my energy and finance. And it's a common area of interest with my children Matvey and Kristina.

Uniting efforts of people fascinated with billiard, having certain capacities and creative talent leads to such a project as Non-professional Billiard League. On 17 January 2009 Saint-Petersburg club "Hermes" host the first match under the auspices of the Non-professional Billiard League, which event was viewed by the billiard society of the city with a great enthusiasm. A bit more than eighteen months later the history of billiard in Saint-Petersburg has faced a lot of positive events which let position this city as a billiard capital of Russia with more certainty. A net of Internet kiosks, more than 1,500 matches, methods and courses of preparation of billiard specialists, promotion of trainer schools and workshops, participation in issue of the Pokati Sharom! paper and the book called "The ABC of Billiard in Pictures", and finally the web-site www.llb.su, the most attended in Russia billiard web-site, which gives answers to any questions, even the most complicated ones. You can find many new and interesting things, see the faces of more than 7,000 players and billiard fans on 37 thousand images and more than 300 videos as well as catch the poetic mood and find names of the beauties of the Miss Billiard-2010 Show.

*We hope that having looked at and read it all you will consciously say:
I LOVE BILLIARD!*

фото предоставлено журналом Millionaire.ru